

## Libas Lapas Selong dan Lapas Mataram, Rutan Praya Juarai Pengayoman Cup 2022

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.PUBLIKMERDEKA.COM](http://LOMBOKTENGAH.PUBLIKMERDEKA.COM)

Aug 3, 2022 - 14:35



Lombok Tengah NTB – Pertandingan puncak yang memperebutkan gelar juara Pengayoman Cup 2022 dalam rangka memeriahkan Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) 2022, yang mempertemukan antara Rutan Praya kontra Lapas Mataram di Al-Kamal Futsal, Narmada, pada Rabu (03/08), berlangsung dengan sangat sengit. Rutan Praya berhasil menuntaskan perjuangan Lapas Mataram dengan skor akhir 4-1.

Sejak laga dimulai, kedua tim bermain dengan tempo cepat dan mencoba saling menyerang. Squad besutan Jumasih akhirnya mampu unggul lebih dulu dari Lapas Mataram berkat tembakan keras dari Ridho S.C. Gol ini sontak membuat tim lawan bereaksi dengan meningkatkan intensitas serangan.

Alih-alih mencetak gol, Ridho kembali memaksa Lapas Mataram memungut bola dari gawangnya dan menambah keunggulan Rutan Praya menjadi 2-0 lewat operan presisi dari Wahyu Dittiya R.

Tak mau tertinggal jauh, Lapas Mataram dengan semangat yang membara berhasil memperkecil kedudukan dengan menjebol gawang Rutan Praya menjadi 2-1. Namun sorak dukungan supporter menambah semangat para pemain hingga akhirnya jelang babak pertama usai Rutan Praya mencetak goal ketiga lewat tendangan Karutan, Jumasih yang juga ikut bermain dalam tim. Skor tidak berubah sampai turun minum.

Memasuki babak kedua, kedua tim masih memeragakan permainan menyerang. Rutan Praya yang unggul dua angka ternyata tak menurunkan tensi penyerangan mereka. Gempuran yang dilancarkan oleh Rutan Praya ternyata tak bisa terbendung oleh Lapas Mataram. Wahyu Dittiya R. berhasil memperbesar keunggulan dengan menjebol gawang Lapas Mataram.

Memasuki menit-menit akhir, tempo permainan mulai melambat. Rutan Praya yang sudah unggul signifikan bermain dengan jauh lebih hati-hati. Pada akhirnya skor 4-1 bertahan hingga pertandingan usai sekaligus mengukuhkan Rutan Praya kembali menjadi Juara Pengayoman Cup 2022.

Sebelum laga final digelar, tim Rutan Praya berhasil mengandaskan perlawanan Lapas Selong dengan skor meyakinkan 8-4.(Adb)